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Приносить Иисуса – свет Марии

СВЕТ
МАРИИ

«Вы важны

в Моем плане

спасения

человечества..."

(больше на стр. 3)
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«Дорогие дети! Радуюсь с вами и благодарю вас 

за каждую жертву и молитву, принесённые в Моих 

намерениях. Детки, не забывайте, что вы важны 

в Моем плане спасения человечества. Вернитесь к 

Богу и молитве, чтобы Святой Дух действовал в вас 

и через вас. Детки, Я с вами и в эти дни, когда сатана 

борется за войну и ненависть. Разделение сильно, 

и зло действует в человеке как никогда ранее. 

Спасибо вам, что вы ответили на Мой призыв».          

Послание Богородицы, Царицы мира,

от 25 июня 2022 года
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Мы важны и драгоценны в глазах 
Богородицы и Бога. Она принимает и 
любит нас такими, какие мы есть, и 
подт верж дае т  это во множес т ве 
посланий. 

Одна из глубинных потребностей 
человеческого сердца – потребность в 
том, чтобы быть принятыми. Каждое 
человеческое существо хочет, чтобы его 
ценили, жаждет быть принятым таким, 
какое есть. Ничто так негативно не 
сказывается на человеке как опыт 
непринятия. Если нас не принимают, в 
нас что-то ломается, мы чувствуем себя 
ранеными и ограниченными. 

Нежеланный ребенок поврежден в 
самой сердцевине своего существа. 
Ученик, который не чувствует, что 
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у читель его принимает,  не будет 
учиться. Человек, который не чувствует 
принятие от коллег по работе, будет 
претерпевать самые разные сложности. 
Жизнь без принятия – это жизнь, в 
которой не удовлетворена самая 
базовая человеческая потребность.  

Есть одна проверенная истина: кто 
з н а е т ,  ч т о  Б о г  е г о  п о л н о с т ь ю 
принимает, тот может полностью 
принять и себя. Когда мы ощущаем, что 
Бог нас принимает и любит, несмотря 
на все наши слабости и падения, тогда 
мы можем принять и себя. 

Как рассказывал один человек, «я 
г о д а м и  п р е б ы в а л  в  н е р в о з н о м 
состоянии. Я был подавлен, тревожен, 
эгоистичен. И все мне говорили, что 

В майском послании Дева Мария говорит 
спасибо за каждого из нас, а в этом 

послании Она благодарит за каждую 
жертву и молитву, которую мы принесли в 

Ее намерениях. Много раз Богородица 
говорила нам: «Мне нужны ваши молитвы и 

жертвы… Дорогие дети, помогите мне, 
чтобы Я могла помочь вам». В той мере, в 

которой мы отдаем себя Ей, Непорочной, в 
той мере Она отдаст себя нам. Это живые 

отношения отдавания и дарования себя. 

Вы важны 
в Моем плане

●  Размышления для молитвенных групп             

о. Любо
Куртович,

OFM
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мне нужно меняться. Я и сам 
об этом говорил, и соглашался 
с ними, и хотел измениться, но 
просто не мог, как бы ни 
старался. Самым тяжелым для 
меня было то,  что и мой 
лучший друг, как и остальные, 
с ч и т а л ,  ч т о  м н е  н у ж н о 
меняться. Я почувствовал 
бессилие. Однажды он сказал 
мне: «Не меняйся. Я люблю 
тебя таким, какой ты есть».  

Это был бальзам для моих 
у ш е й :  « Н е  м е н я й с я ,  н е 
меняйся, люблю тебя таким, 
какой ты есть». Я расслабился, 
стал более живым. И вдруг 
изменился. Сейчас я знаю, что 
на самом деле не был способен 
что-то изменить, пока не 
нашел человека, который меня 
любит вне зависимости от 
того, поменяюсь я или нет».  Бог нас 
действительно любит и принимает. 
Здесь, в Меджугорье, через Матерь 
Своего Сына, где уже 41 год звучит 
голос и призыв к святости и любви, 
которой нам нужно открыться, чтобы 
мы могли с любовью делать то, к чему 
нас призывает Богородица. 

Нашей небесной Матери нужны 
наши сердца, которые открываются и 
верят. Нам нужен опыт, в котором нас 
любят,  чтобы мы в любви могли 
приносить жертвы и молитвы в Её 
намерениях. Она видит, как действует 
зло в мире. Она видит, как сатана вводит 
л ю д е й  в  з а б л у ж д е н и е ,  в н о с и т 
разделение, начинает войны и сеет 
ненависть.  Но в конце концов победит 
Бог и все, кто продолжает идти по пути, 
которым ведет нас Дева Мария. В конце 
ко н ц о в  Её  м ате р и н с ко е  Се рд ц е 
победит.  

Молитва: Дева Мария, Ты столько 
раз нам говорила: Я ваша Мать, Я вас 
люблю, Я с вами, не бойтесь. Приносим 
Тебе,  Мария, всех ранены х , всех 
пострадавших, всех, кто испытывает на 
себе последствия зла и войны. Мы 
хотим продолжать идти по пу ти 
молитвы, жертвы и самоотречения, к 
которым Ты нас призываешь все эти 
годы явлений. Спасибо Тебе, Мама, за 
Тв о е  м а т е р и н с к о е  т е р п е н и е  и 
последовательность. Мы хотим через 
молитву приблизиться к Тебе, а Ты веди 
нас к Своему Сыну Иисусу. Кому как не 
Тебе лучше знать наши пути, которыми 
и Ты ходила по этой земле! Ты познала, 
что значит горе, утешь всех убитых 
горем. Через Твоё Сердце, Мария, 
п р о ш е л  м е ч  б о л и ,  у т е ш ь  в с е х 
скорбящих и раненых. Не отвернись от 
нас, испроси нам стойкости на пути 
святости, только на котором мы и 
можем познать полноту радости и 
смысл жизни. Аминь. 

              Свет Марии    Июль  2022
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Терезия
Ґажиова

Каждое Её появление на земле 
оставляет после себя следы  неба. 
Так происходит во всех местах 
мира, где Она появлялась. Отец 
Славко Барбарич говорил: «Все 
милости, которые мы получаем в 
Меджугорье, только по одной 

причине, что сюда приходит 
Дева Мария».

Она благодарит Бога за то, что 
О н  в с ё  е щ ё  п о з в о л я е т  Е й 
приходить. Она рассчитывает на 
нас, как мама, которая может 
положиться на своих детей, 

     �●  Размышления для молитвенных групп                      

Вот уже 41 год мы находимся под 

любящим взором Небесной Матери. 

«Когда я впервые преклонил колени 

перед Девой Марией во время Её первого 

явления и посмотрел Ей в глаза, я 

увидел Её огромную любовь к нам. Я 

чувствовал себя любимым, принятым 

и защищённым. Это очень трудно 

описать, это можно почувствовать и 

п е р е ж и т ь  т о л ь к о  с е р д ц е м » ,  – 

свидетельствует визионер Яков Чоло. 

Этим взглядом Дева Мария смотрит 

на каждого из нас.

Будьте

творцами мира

Б о г у  б ы л о  у г од н о  с о в е р ш и т ь 
спасение человечества через Марию. И 
Она выбирает нас в соответствии с Его 
волей.  Её намерения -  это наши 
намерения, Она делает все, чтобы нам 
было хорошо на Земле.

Молиться в Её намерениях - значит 
подражать Ей. Как Она говорит нам об 
этом:  "Дорогие дети,  с  большой 
любовью и терпением я стремлюсь 
преобразить ваши сердца подобно 
Моему Сердцу. Я стараюсь своим 
примером научить вас смирению, 
мудрости и любви, потому что вы  
нужны мне. Я не могу обойтись без вас, 
дети мои. Я Выбираю вас согласно воле 
Божьей,  Я укрепляю вас Его силой. 
Поэтому, дети Мои, не бойтесь открыть  
Мне свои сердца“.

Сегодня Мария снова призывает нас 
открыться Святому Духу, чтобы Он 
действовал в нас и через нас. Он 
обещает быть с нами в эти дни, когда 
сатана борется за войну и ненависть, 
ко гд а  р а з д е л е н и е  с и л ь н о,  а  з л о 
действует как никогда раньше.

С в я т о й  Л юд о в и к  Гр и н ь о н  Де 
М о н ф о р  в  к н и г е  о б  и с т и н н о м 
почитании Марии разъясняет нам это: 
«Бог, Святой Дух, хочет формировать 
своих избранных в Марии и через Неё. 
П о э т о м у  О н  с к а з а л  Е й :  М о я 
возлюбленная и Моя Невеста, пусти 
корни всех твоих добродетелей в Моих 
и з б р а н н ы х ,  ч т о б ы  о н и  м о г л и 
п р од в и гат ь с я  о т  до б р оде те л и  к 
добродетели и от благодати к благодати. 
Я желаю находить Тебя на этой земле, 
но чтобы Ты не переставала пребывать 
на небесах. Поэтому возрастай в Моих 
избранных, чтобы Я мог  с утешением 
н а х о д и т ь  в  н и х   к о р н и  т в о е й 
неугасимой веры, глубокого смирения, 
различных умервщлений, благородных 
молитв,  горячей любви,  твердой 
надежды и всех Твоих добродетелей. 
Мария вместе со Святым Ду хом 
сотворила величайшее, что когда–либо 
было и будет - Богочеловека; и, поэтому, 
Она сотворит великие дела в последние 
в р е м е н а .   Б о г  д о в е р и л  Е й 
формирование и воспитание великих 

Мария благодарит нас за каждую жертву 
и молитву в Её намерениях. Это побуждает 
нас молиться и жертвовать еще больше, 
потому что, поступая так, мы приносим 
Ей радость.  Когда мы отдаёмся в 
диспозицию Марии, Она предлагает Богу 
наши молитвы и жертвы за то, что Она 
считает самым важным в данный момент. 
Мы не знаем так, как Она, кто  первый и в 
какой благодати нуждается больше всего. 

- 6 -      ● Размышления для молитвенных групп                        

Дети мои, Я с вами

Терезия
Гажиова
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святых, которые будут жить в конце 
в р е м ё н ;  и б о  т о л ь к о  э т а 
необыкновенная и чудесная Дева может 
с о т в о р и т ь  н е о б ы к н о в е н н ы е  и 
удивительные вещи вместе со Святым 
Духом».

«И вражду положу между тобою и 
между женою, и между семенем твоим и 
между семенем ее; оно будет поражать 
тебя в голову, а ты будешь жалить его в 
пяту». (Быт 3:15). Бог установил не 
только одну вражду, не только между 
Мар ией  и  демо но м ,  но  и  меж ду 
п о ко л е н и е м  Пр е с в я т о й  Д е в ы  и 
поколением демона; но Мария в своём 
смирении всегда восторжествует  над 
высокомерным, а Её победа будет так 
велика, что Она сокрушит его голову, 
место его гордыни». Марии обещана 
победа, так много раз мы слышим это в 
Её посланиях в Меджугорье. «Мое 
Непорочное Сердце Восторжествует». 
«Апостолы моей любви, Я укрываю вас 
своим пл ащём,  потом у ч то хоч у 
защитить вас как матерь. Прошу вас, 
молитесь за весь мир. Мое сердце 
страдает, грехи множатся, их слишком 
много, но с помощью вас, смиренных, 

скромных и наполненных любовью, 
с к р ы т ы х  и  с в я т ы х ,  Мо е  с е рд ц е 
восторжествует“.

Мария нуждается в нас таких, какие 
мы есть, независимо от того, сколько 
нам лет. Она призвает нас сейчас, там, 
где мы находимся. Давайте отдадим 
себя Ей, день за днем жертвуя свою 
жизнь за Её намерения.

Молитва: Дорогая Дева Мария, мы 
благодарим тебя за Твою благодарность 
и доверие к нам. За то, что приглашаешь 
нас принять участие в Твоих планах  
спасения человечества. Помоги нам 
быть еще более ревностными в молитве 
вместе с Тобой к Святому Духу. Укрепи 
нас в самопожертвовании за Твои 
намерения. Укрываем в Твоём Сердце 
всех наших братьев и сестер по всему 
миру, которые непосредственно, лицом 
к лицу,  сталкиваются с войной и 
ненавистью. Вместе с Тобой мы верим, 
как Ты учишь нас,  что через молитву и 
любовь мы можем достичь даже то, что  
по-человечески кажется невозможным. 
Вместе с Тобой мы молимся в Твоих 
намерениях. Аминь.

              Свет Марии     Июль  2022



«Я хочу, чтобы вы осознали, что Бог избрал каждого из вас, вы нужны Ему в Его великом замысле спасения человечества. Вы не сможете постичь, сколь велика ваша роль в Божьем начертании, посему, дорогие дети, молитесь, чтобы в молитве вы смогли понять замысел Бога о каждом из вас. Я с вами, чтобы вы могли исполнить его во всей полноте». 25.1.1987

«Дорогие дети, каждый из вас важен для моего плана спасения». 25.5.1993

«Детки, вы все призваны молиться всем сердцем, чтобы исполнился план спасения с вами и через вас». 25.5.2019
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План спасения
человечества

     �●  Послания на тему                      

«Я хочу, чтобы вы осознали, что Бог 

избрал каждого из вас, вы нужны Ему 

в Его великом замысле спасения 

человечества. Вы не сможете 

постичь, сколь велика ваша роль в 

Божьем начертании, посему, дорогие 

дети, молитесь, чтобы в молитве вы 

смогли понять замысел Бога о каждом 

из вас. Я с вами, чтобы вы могли 

исполнить его во всей полноте». 

25.1.1987

«Дорогие дети, каждый из вас важен 

для моего плана спасения». 25.5.1993

«Детки, вы все призваны молиться 

всем сердцем, чтобы исполнился план 

спасения с вами и через вас». 

25.5.2019



Наша следующая молитвенная

встреча состоится

в субботу, 02.07.2022.

В этом месяце будем молиться

за постоянство на пути

молитвы и жертвы,

за намерения Богородицы..
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  Первая суббота месяца  ●          Свет Марии      Июль 2022     



Генера льна я исповед ь – это 
исповедь, во время которой мы 
исповедуемся со всех наших грехов, 
совершенных на протяжении всей 
жизни. Такая исповедь проводится 
при разных обстоятельствах: перед 
в с т у п л е н и е м  в  м о н а с т ы р ь , 
рукоположением или принятием 
обетов, перед венчанием супругов, 
перед уходом в армию и какими-то 
другими важными переменами в 
жизни. Очень хорошо пойти на 
такую исповедь во время участия в 
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р е т р и т а х  и л и  в о  в р е м я 
п а л о м н и ч е с т в а .  Ге н е р а л ь н а я 
исповедь не проводится, потому что 
Господь нам чего-то не простил или 
потому что он не мог нам простить 
из-за того, что на исповеди мы 
забыли о чём-то сказать священнику, 
или не сказали из-за страха или 
стыда.

Целью генеральной исповеди 
является духовный рост и более 
глубокое понимание собственной 
жизни. Она прежде всего нужна для 

о. Славко
Барбарич,

OFM

Думаю, все наслышаны, о суще-

ствовании исповеди, которая 

называется генеральная исповедь. 

Во время обычной исповеди, мы 

сообщаем священнику, когда 

примерно исповедовались в 

последний раз. Благодаря этому, 

священнику проще понять 

состояние души человека. 

Но существуют особенные 

моменты в жизни, когда люди 

идут на так называемую 

генеральную исповедь.

Генеральная исповедь 
(Исповедь за всю жизнь)
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исцеления ран, которые являются 
последствием греха. Нехорошо и 
нежелательно очень часто копаться в 
своих душевных ранах. Однако, если 
ч т о - т о  ч а с т о  п о в т о р я е т с я , 
возвращается в наши мысли и мы не 
можем от этого освободиться и 
забыть, стоит ещё раз всё сказать на 
и с п о в е д и  и  п о м о л и т ь с я  о б 
исцелении. Страх перед Богом или 
скурпулёзность в исповедовании 
грехов не имеет ничего общего с 
Божьим Милосердием и Любовью. 
Между тем, если что-то подобное 
будет происходить в вашей духовной 
жизни, необходимо помнить быть 
послушным священнику или, если 
есть, своему духовному наставнику.

Скурпулёзность и внутренние 
переживания могут быть связаны с 
психическим расстройством или 
з а б о л е в а н и е м ,  с  г л у б о к и м 

н е д о в е р и е м ,  к о т о р о е  м ы 
испытываем к людям и отображаем 
это на наши отношения с Богом или 
с дьявольскими атаками. Если это 
с в я з а н о  с  п с и х и ч е с к и м 
расстройством или заболеванием, 
с в я щ е н н и к у  н е о б х о д и м о 
постараться разобраться в этом и 
отправить верующего на лечение к 
соответствующему врачу.

Исповедь – это возможность 
испытать любовь и милосердие. Не 
стоит её бояться, даже тогда, когда в 
с в о е й  и с п о в ед и  м ы  з а м е ч а е м 
недостатки. Исповедь является 
о д н и м  и з  с а м ы х  о с о б е н н ы х 
источников благодати для души, а 
нам нужно просто принять её и 
радоваться ей,  ведь через это 
Таинство Бог даёт нам новое начало 
и  о т к р ы в а е т  п у т ь  к  м и р у  и 
примирению.

                       Свет Марии    Июль 2022 



Почему Она выбрала этот приход 
Богородица также говорит в послании 
21 марта 1985 года.: «Дорогие дети! Я 
хочу передавать вам послания и 
поэтому призываю вас сегодня: 
ж и в и т е  п о  Мо и м  п о с л а н и я м  и 
принимайте их. Дорогие дети, Я 
люблю вас, и Я не случайно избрала 
этот приход. Я с радостью побывала и 
в  д р у г и х  п р и х од а х ,  к уд а  Ме н я 
послылал Всевышний, но этот Мне 
особенно дорог. Поэтому призываю 
вас: примите Меня, дорогие детки, 
чтобы и вам было хорошо. Слушайтесь 
Мо и х  п о с л а н и й .  С п а с и б о,  ч т о 
ответили на Мой призыв!». На вопрос 
визионеров, почему  Она выбрала 
именно их, ведь они не были лучше 
других, Богородица ответила: «Бог не 
всегда выбирает лу чшее!». Они 
д о л ж н ы  б ы л и  п о в з р о с л е т ь  в 
одночасье.

 Мирьяна: «Для Богородицы как 
для матери нет привелигированных 
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детей. Я для Неё, как и все остальные,  
Она просто использует меня, чтобы  
передавать послания,   а  теперь 
пользуется вами,  чтобы вы несли эти 
послания дальше, чтобы были ее 
апостолами. Мы все одинаково важны. 
Я не являюсь для Неё важнее, потому 
что  видела Её, Она не выбрала меня 
потому, что я лучше других, просто 
тогда я была нужна Ей такой, какая я 
ес т ь .  В о т  по чем у  я  н и ко гд а  не 
спрашивала у Неё ничего личного, 
потому что знаю ответ: «молитесь, 
поститесь, пусть Будет воля Божья. 
Отдай свою жизнь в руки Бога и не 
бойся».

Вицка: «Для меня большая честь, 
что Бог и Богородица приняли меня за 
свою . У Неё были свои причины для 
э т о г о ,  и  Е й  н е  н у ж н о  б ы л о 
рассказывать их нам. Может быть, 
когда-нибудь всем станет яснее, когда 
ч т о - т о  н а ч н е т  п р о и с х о д и т ь  в 
будущем».

В начале явления визионеры спросили 

Богородицу, почему Она явилась именно 

в этом приходе, на что Богородица ответила:

«Мои дорогие Ангелы, здесь много верующих. 

Я нашла здесь ещё живую веру».

     �●  Свидетельство                      

Избрание 
Меджугорского прихода

и визинеров
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Иван: «Не проходит и  дня, чтобы я 
спрашивал себя, почему Богородица 
выбрала именно меня. 29 лет назад 
Богородица указала пальцем на меня и 
выбрала меня», - сказал Иван в 
д в а д ц ат ь  п я т у ю  г од о в щ и н у  н а 
радиостанции "Мир Меджугорье». 
О н  с к а з а л :  « в ч е р а  в е ч е р о м 
Богородица напомнила мне о первых 
днях явления и сказала: «Иван, ты 
помнишь  первый день явления, когда 
ты хотел убежать от Меня и спря-
таться? Нет, ты не мог убежать. У Бога 
был особый план с тобой и твоей 
жизнью».

Иванка: «Даже сегодня я не знаю, 
почему Богородица выбрала именно 
меня. Все, что я знаю, это то, что Бог 
дал мне много и что Он требует от 
меня многого,  потому что сама 
Богородица на последнем регулярном 
явлении сказала мне: «Благодать, 
которая была у тебя и твоих братьев и 
сестёр, ещё не было ни у кого на этой 
земле».

Мария: «То, что Богородица 
выбрала меня,  я много раз задавалась 
вопросом: «почему я? Почему не кто-
то еще? Может быть, Она могла бы 
выбрать кого-то, кто намного лучше? 
Потому что я  сама знаю, что не 
совершенна, что я не без недостатков. 
Бог выбрал нас шестерых, почему Он 
выбрал нас, я не знаю. Я просто знаю, 
что для Бога важнее всего то, что мы 
ответили на Его призыв».

Яков: «Я даже не знаю, как я 
оказался в тот день с Марией, которая 
является моей дальней родствен-
ницей,  потому что  они не общались 
со мной, не любили быть с маленькими 
детьми. Я никогда не смогу отблаго-
дарить Бога за то, что Богородица 
выбра ла меня.  Однажды я даже  
попросил Её показать всем, какая Она 
красивая. Когда я пришел домой после 
явления в первый день, я накрыл себя 
одеялом с головой и сам себе говорил с 
изумлением: «Я действительно видел 
Богородицу».

Источник: medjugorje-info.com

                       Свет Марии    Июль 2022 



Начались 1 октября 2014 года.

С Божьеи�  помощью, и с помощью 

многих,

кто отозвался, они 

продолжаются

по сегодняшнии�  день.

Когда мы молимся и постимся

за исполнение намерении�

и планов мира Богородицы,

Бог деи� ствуетчерез

Деву Марию там, где это

более всего необходимо

и самым лучшим способом.

Присоединяи� тесь к нам и Вы!

www.mir.com.hr/ru

НЕПРЕРЫВНАЯ	МОЛИТВА	РОЗАРИЯ	И	ПОСТ

о мире
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     �●  Объявления



М л а д и ф е с т  п р о й д е т
с 1 по 6 августа 2022 года. Тема: 
« Н а у ч и т е с ь  о т  Ме н я  –  и 
найдёте покой» (Мф. 11, 28-30).

Ждем вас в Меджугорье 
с 1 по 6 августа, также воз-
можно участие через онлайн 
трансляцию.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ 

МОЛОДЕЖНЫЙ 

ФЕСТИВАЛЬ 

В МЕДЖУГОРЬЕ 
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Дорогие друзья! Начинаем 13 июля и 
завершаем в Торжество Внебовзятия 
Пресвятой Девы Марии, 15 августа 2022 г. 
Приглашайте своих друзей, знакомых. 

Больше информации найдете на сайте: 
www.svetmariji.ru

33-х ДНЕВНАЯ

ПОДГОТОВКА

К ПОСВЯЩЕНИЮ СЕБЯ

ПРЕСВЯТОЙ ТРОИЦЕ

ЧЕРЕЗ РУКИ

ДЕВЫ МАРИИ

     �●  Объявления





Община СВЕТ МАРИИ – частное объединение 
верующих. Участники стремятся, следуя жизни Девы 
Марии, нести Свет - Иисуса – современному миру, 
молиться и жертвовать ради осуществления Божиих 
замыслов спасения в наше время посредством Девы 
Марии. Больше информации: www.svetlomariino.com

МОЛИТВЕННЫЕ ГРУППЫ обычно встречаются раз в не-
делю на молитву Розария в намерениях Девы Марии и 
о нуждах ближних, размышляют над Божиим Словом, 
посвящают себя Непорочному Сердцу Девы Марии.

СВЕТ
МАРИИ



for   Ukraine

Pray

Если вы желаете финансово поддержать 
деятельность общины Свет Марии, это 

можно сделать переводом на счет: 

Название получателя: SVETLO MÁRIINO,
n. o. Банк: Slovenská sporiteľňa 

(Erste Group bank)
Номер счета: 5058517603/0900 

IBAN: Sk5409000000005058517603 
BIC/SWIFT: GIBASKBX

IČO: 45743304 

Бог вознаградит!
В соответствии с декретом Папы Урбана VIII и постановлением Второго 
Ватиканского собора  авторы заявляют, что не подвергают сомнению авторитет 
Церкви, которой полностью подчиняются. Слова «явления», «послания», «чудо» 
и т.п. употребляются в газете в значении личного свидетельства.
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